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 Le nostre Blogger hanno stili diversi ma un unica passione, la moda. E' Giusy a parlare in
quest'ultima intervista. Una ragazza dallo stile easy chic, che ama vivere alla giornata ed è
convinta che lo stile e l'eleganza dipendono soprattutto dalla capacità di armonizzare gli abiti
con la propria fisicità. Noi, siamo pienamente d'accordo.
Con piacere ve la presentiamo....

  

 

  

  

Giusy

  

Profilo StyleBook: Giusyta
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Blog: The Glamour Avenue

  

 

      PARLACI DI TE: CHI SEI, DOVE SEI NATA, DOVE HAI STUDIATO, DOVE VIVI, DOVE
LAVORI...   

Sono Giusy, un studentessa di napoli che studia managemnt aziendale per il settore turistico,
ma con la grande passione per tutto ciò che riguarda il mondo della moda.

QUANDO E COME È NATA LA TUA PASSIONE PER LA MODA?

  

La mia passione per la moda, si può dire, che sia nata insieme a me, infatti fin da piccola ho
sempre avuto le idee chiare su cosa avrei indossato e cosa no.

STILE ED ELEGANZA: UN INSIEME DI REGOLE DA RISPETTARE O QUALCOSA DI
ISTINTIVO E INNATO?

  

Direi entrambe, da rispettare sono sicuramente le regole per ciò che riguarda la propria
fisionomia, capire cosa ci sta bene e cosa no è la chiave giusta per poter creare il proprio stile.

COME DEFINIRESTI IL TUO STILE?

  

Mi definirei una dallo stile easy chic, un’eleganza senza fronzoli ne eccessiva, adoro
focalizzarmi sui particolari,  di sicuro però posso dire di me che non sono una da scarpe da
ginnastica. 

COSA NON DOVREBBE MAI MANCARE NEL GUARDAROBA DI UNA DONNA?

  

Dire tre cose: un abitino nero, un trench coat e un paio di decolté per un outfit adatto ad ogni
occasione e stagione!

QUALI SONO I TUOI FASHION DESIGNER PREFERITI E PERCHÈ? TRE NOMI: UNO DEL
PASSATO, UN CONTEMPORANEO AFFERMATO E UN EMERGENTE...
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Lo stilista che da sempre mio fa sognare è Giorgio Armani, per quanto riguarda uno stilista
contemporaneo non posso non citare il fantastico Elie Saab, mentre un emergente direi
HARUNOBU MURATA che ha dato prova del suo talento durante la settimana della moda di
Milano A/I 2012.

QUANDO E COME TI È VENUTA L'IDEA DI APRIRE UN BLOG DI MODA?

  

Una sera di novembre parlando con un’amica, che da tempo mi consigliava di farlo, decisi che
forse era giunto il momento per me di aprire un piccolo spazio sul web tutto mio.

PARLACI DEL TUO BLOG: CHE TEMI TRATTI? CON CHE FREQUENZA LO AGGIORNI?

  

Il mio blog è un po’ diverso da tutti quelli che ci sono in giro, più che proporre miei outfits, che
però non mancano, mi concentro sulle varie tendenze del momento, diciamo che è una finestra
aperta su tutto ciò che riguarda il mondo della moda.

QUALI ASPETTATIVE AVEVI QUANDO HAI DECISO DI APRIRE IL TUO BLOG E COSA
RAPPRESENTA PER TE? UN SEMPLICE HOBBY O QUALCOSA DI PIÙ? SEI
SODDISFATTA/O DEI RISULTATI OTTENUTI? GUADAGNI QUALCOSA CON IL TUO BLOG,
DIRETTAMENTE O INDIRETTAMENTE?

  

Quando aprii il blog non avevo altissime aspettative, lo feci spinta solo dalla mia passione per
questo mondo, e diciamo che le cose non sono cambiate molto, scrivo per il gusto di farlo e per
condividere questa mia passione con gli altri. 

QUALE PIATTAFORMA DI BLOG STAI USANDO? TI TROVI BENE? NE HAI PROVATE
ALTRE?

  

Uso blogspot e devo dire che, per adesso, mi trovo benissimo.

QUANTE VISITE RICEVI AL GIORNO? CHE RAPPORTO HAI CON I LETTORI? C'È UN
COMMENTO CHE TI RESTERÀ SEMPRE NEL CUORE E UNO CHE INVECE NON
VORRESTI MAI AVER LETTO?
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Ho in media 4.000 visite al mese, e il mio rapporto con i follower o i semplici “passanti” è
davvero molto aperto, adoro leggere ciò che hanno da dire, scambiare le mie opinioni con le
loro, anche perché un blog si basa sulla comunicazione.

QUALI SONO GLI ALTRI SITI, SOCIAL NETWORK E FORUM CHE SEGUI ASSIDUAMENTE?

  

Twitter, ne sono praticamente dipendente =D

PENSI CHE IL FENOMENO DEI FASHION BLOG ABBIA UNA QUALCHE INFLUENZA NEL
MONDO DELLA MODA?

  

Si, in particolare per quanto riguarda il settore del marketing e dell’editoria della moda, diciamo
che ha aperto nuovi ed insoliti canali di comunicazione.

HAI MAI AVUTO COLLABORAZIONI CON CASE DI MODA? SEI MAI STATA INVITATA IN
PRIMA FILA AD UNA SFILATA? CHE ESPERIENZA È STATA?

  

Proprio ultimamente ho iniziato una collaborazione con un brand partenopeo, Nicoletta Carneiro
Italian Swim Icon, che si occupa di moda mare, e ne sono davvero entusiasta, anche perché mi
stanno dando l'occasione di respirare e vivere la moda da una prospettiva interna.

CHE PROGETTI HAI PER IL FUTURO? E IN PARTICOLARE, CHE PROGETTI HAI PER IL
TUO BLOG?

  

Il mio progetto è vivere la giornata, continuando su questa strada per vedere dove mi porterà.
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